

Thalwil, im Juni 2017



Wir haben Abschied genommen von

## **Gertrud Meyer-Wyss**

1921 – 2017

Von Herzen danken wir:

**Ganz besonders der Spitex Thalwil und dem Pflorgeteam vom Nidelbad, welches Trudi während den letzten drei Tagen liebevoll und achtsam begleitet haben und uns einfühlsam begegnet sind.**

**All jenen, welche mit uns den letzten Weg gegangen sind, uns mit lieben Worten, Karten, einer stillen Umarmung ihre Anteilnahme spüren liessen, ihre Verbundenheit ausgedrückt haben, wie auch für die gemeinnützigen Spenden.**

**Für die tröstenden Worte vom Pastoralassistent Volker Schmitt und die schöne musikalische Umrahmung von Andreas Schönenberger.**

Dankbar für das Gewesene und in Liebe verbunden,

Alois Meyer

Hans-Rudolf und Monique Meyer-Fausch

Therese und Bob Frei

Käthy und David Haward

Alle Enkelinnen, Enkel und Urenkelkinder